

EN UNA MESA DE CONVERSACIONES:

"El Acuerdo Nacional Es Perfeccionable"

■ "Tanto las diversas interpretaciones que le ha dado el Gobierno, como las que han formulado sus suscriptores, pueden superarse con una buena disposición al diálogo", señaló Andrés Allamand.

"Todas las interpretaciones que los diversos actores políticos del país han dado al Acuerdo Nacional -tanto entre los firmantes, como las que ha emitido el Gobierno-, pueden aclararse, discutirse y perfeccionarse, en una mesa de conversaciones".

La afirmación la formuló ayer el presidente de la Unión Nacional, abogado Andrés Allamand, al referirse a las apreciaciones entregadas por el Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, respecto del citado documento.

El dirigente político manifestó que "el argumento del Ministro Cuadra, en el sentido de que el Acuerdo admite varias interpretaciones, resulta reiterativo e inconducente. Nadie desconoce que hay interpretaciones que hasta cierto punto difieren entre los suscriptores, lo que resulta comprensible entre gente de posiciones políticas e ideológicas diferentes, las que han realizado un esfuerzo serio por enfatizar sus coincidencias y no continuar insistiendo estérilmente en sus divergencias".

Agregó que "no puede olvidarse que, por una parte, muchas de tales diferencias pueden dirimirse remitiéndose al texto expreso del Acuerdo Nacional y, por otra, que existe la disposición de los suscriptores para resolverlas".

"En todo caso -añadió- lo que resulta ilógico es que el Gobierno se muestre tan severo en marcar las diferencias de percepción que existirían entre los suscriptores, sin reparar en el hecho de que igual fenómeno se puede observar en las varias declaraciones que el Gobierno ha formulado sobre el Acuerdo".

Allamand manifestó que, en consecuencia, "tanto estas varias interpretaciones, como las que el Ministro Cuadra destaca respecto de los suscriptores del Acuerdo, deberían poder conciliarse perfectamente en una mesa de conversaciones, en la que se superaran estos malos entendidos. El genuino sentido del Acuerdo, tal como lo expresara su coordinador Sergio Molina -agregó-, es precisamente el de buscar una fórmula de entendimiento nacional que evite el enfrentamiento y en tal sentido, deben entenderse las muestras de adhesión y respaldo al documento por parte de destacadas personalidades del ámbito nacional publicadas recientemente".

Finalmente, en relación a la perspectiva del Acuerdo, al que calificó como un "primer paso", expresó que "no puede perderse de vista que "la solidez de la democracia no descansa en la pretensión de una uniformidad y coincidencia absoluta -lo que es imposible-

sino por el contrario, en la posibilidad que existan diferentes alternativas y proyectos políticos dentro de un marco general de común aceptación".

Un Grupo de Políticos Suscribieron Acuerdo en Puerto Montt

PUERTO MONTT. (Alejandro Gutiérrez Barria).— Ex senadores y diputados, ex alcaldes y regidores, además de los dirigentes del Comité Coordinador para la firma del Acuerdo Nacional para la Transición a la Plena Democracia, suscribieron ese documento en un acto realizado en la sala Teodoro Schwerter del colegio San Javier de este puerto.

En la ocasión, intervinieron el subsecretario del Partido Socialista de Chile, Jorge Molina Valdivieso, y el ex senador del Partido Nacional, Julio von Müllenbrock, quienes se refirieron a la trascendencia del documento, para cuyo cumplimiento se han unido como nunca antes, partidos políticos de las diferencias tendencias.

Firmaron por el partido Nacional, el ex senador Julio von Muhellenbrock, el ex diputado Mario Marchant; por el partido Socialista de Chile, el subsecretario Jorge Molina, y los ex alcaldes y ex regidores, Raúl Blanco, Marta Sandoval viuda de Espinoza, Uberlindo Espinoza, Erminda Espinoza Villalobos y Vicente Carreño, entre otros.

Jornada de Movilización Social

El autodenominado Comando Nacional de Trabajadores convocó a una jornada de movilización social "por la libertad de los dirigentes y las reivindicaciones de los trabajadores".

La información la proporcionó, en conferencia de prensa, el presidente subrogante del CNT, Federico Mujica, quien indicó que "en reunión realizada el sábado 19 de octubre último, el Consejo de Confederaciones, Federaciones, Asociaciones y Sindicatos Nacionales (CONFASIN), del CNT, se acordó efectuar la jornada de movilización nacional.